

# *Le président sortant et le président élu du Mexique approuvent la création du secrétariat à la sécurité publique*

---



Mexico, 10 août (RHC)- Le président élu du Mexique, Andrés Manuel López Obrador et le président sortant, Enrique Peña Nieto ont décidé de créer le Secrétariat à la Sécurité Publique qui avait été éliminée par ce dernier.

En raison de la longue transition de 5 mois au Mexique, Andrés Manuel López Obrador a demandé hier à Enrique Peña Nieto de présenter le projet devant le nouveau Congrès qui s'installera le 1er septembre prochain et où le parti MORENA, le Mouvement de Régénération Nationale, parti du président élu, détient la majorité des sièges.

La rencontre de ce jeudi a été la seconde entre les deux politiques qui s'étaient déjà entretenus le 3 juillet, toujours au Palais National, depuis lequel le président élu gouvernera à partir du 1er décembre

prochain.

Le nouveau président héritera d'Enrique Peña Nieto un pays qui a vécu l'année la plus sanglante de son histoire avec plus de 25 mille enquêtes sur des assassinats.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/168725-le-president-sortant-et-le-president-elu-du-mexique-approuvent-la-creation-du-secretariat-a-la-securite-publique>



**Radio Habana Cuba**